
Herr Schmidt regte an zu prüfen, ob Ventilationssysteme (beispielsweise Dyson) 
angeschafft werden könnten, da die Gegebenheiten hier im Sitzungssaal ungünstig sind 
(Sauerstoffmangel, extreme Hitze).  
 


